MILENIO®

Migra recluta para "sacar a lo peor de lo peor de los ilegales"

Redadas. EU anuncia el programa Defiende la Nación, que ofrece 50 mil dólares a ciudadanos "valientes y con experiencia" solo por registrarse como agentes de ICE; Trump reconoce la labor para expulsar "la basura que el torcido de Biden dejó entrar"

estudiantiles y un pago de hasta 25 por ciento adicional para elementos especiales de Investigaciones de Seguridad Nacional por horarios extra, así como para oficiales de la Unidad de Operaciones de Remoción, y beneficios especiales para el retiro.

"Tu país te está llamando para servir en ICE. Ante las políticas migratorias fallidas de la administración de (Joe) Biden, tu país necesita hombres y mujeres dedicados para sacar de territorio estadunidense a lo peor de lo peor de los criminales.

"Este es un momento definitorio en la historia de nuestro país. Tus habilidades, experiencia y valentía nunca han sido más esenciales. Juntos debemos defenderla nación", señaló en un comunicado la titular del Departamento de Seguridad Nacional, Kristi Noem.

Porsuparte, en Truth Social, el republicano destacó la labor de ICE y reconoció que el país "necesita más hombres y mujeres valientes" que colaboren para que "vuelva a ser seguro" Estados Unidos.

"Nuestros valientes agentes de ICE están sacando a lo peor de lo peor de lo peor de los criminales fuera de nuestro país. Terroristas, pedófilos, MS-13, pandilleros, asesinos, violadores y traficantes de drogas y de personas.

"Están deshaciéndose de esos canallas, la basura de esta tierra que el torcido Joe Biden dejó entrar, y lo están haciendo rápido. Necesitamos más hombres y mujeres valientes para hacer a EU seguro de nuevo. Únete a ICE ahora. iLos cuidaremos grandemente, justo como ustedes nos cuidan!".

El programa de reclutamiento está financiado de forma significativa a través de la nueva legisla-

ción de la era Trump para reducir im-



rsonas detenidas Personas libera







confiscadas



284 kilos Cocaína incautada

20 mdp Afectación económica al crimen

· FUENTE: Gabinete de Seguridad

ÁNGEL HERNÁNDEZ CIUDAD DE MÉXICO

El Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos (DHS, por su sigla en inglés) lanzó el programa Defiende la Nación, con el que busca reclutar estadunidenses para trabajar en el Servicio de Migración y Control de Aduanas (ICE, por su sigla en inglés) en su cruzada contra los extranjeros que radican de manera irregular en ese país.

En una nota de prensa, el DHS detalló que el proyecto fue lanzado oficialmente este martes como un esfuerzo para reclutar agentes que ayuden a la administración de Donald Trump a "remover a lo peor de los migrantes criminales ilegales de las calles de Estados Unidos".

Por firmar como agente migratorio, el plan ofrece un bono de hasta 50 mil dólares —casi un millón de pesos—, préstamos

puestos—conocida como la "gran y hermosa ley"— con la que, por ejemplo, el gobierno prevé un crecimiento de 750 mil millones de dólares, así como la creación de al menos un millón de empleos entre negocios pequeños.

De acuerdo con la nota de prensa, se perfila que materiales como folletos de reclutamiento sean distribuidos en las ciudades más importantes del país, universidades, ferias de empleo y redes de trabajo para agencias federales.

"ICE anima a los estadunidenses aun compromiso con la seguridad pública, con el servicio nacional y con la aplicación de la ley para iniciar una carrera que dará mucho dentro de las agencias federales", se señala en el comunicado.

Panfletos digitales muestran a Trump y a Noem, así como al director de ICE, Todd Lyons, y a una agente con el eslogan "Defiende a la nación. Únete a ICE hoy."



El republicano con sus nietos a su regreso de Escocia y panfletos con su imagen, del Tío Sam v de Noem. E. HOCKSTEIN Y ESPECIAL

